

11月度例会対内アンケート結果(38名回答※研修生4名含む)

1. 参加していただいた方に本年度の青年会議所活動を理解していただけましたか。

はい 29名 (33名中 29名 87.9%)

- ・感謝動画を通じて
- ・スライド、動画にて改めて振り返ることができた。
- ・活動報告があったので。
- ・委員会の役割や活動を改めて知る事ができた為
- ・家族は大事。ほんまに大事。"
- ・活動の写真など流れていて伝わりやすかった
- ・各月の例会についての説明があったから。
- ・冒頭に説明のフェーズがあったのである程度は理解していただけたかなと思います。
- ・委員長まとめにて
- ・それぞれの例会を写真で振り返ることができた。
- ・交流を通して伝えられたと思う
- ・100%理解してもらうことは難しかったと思うが、少なくとも対する思いなどは理解しもられたと思う
- ・挨拶で伝えられたと思う。
- ・活動紹介によって
- ・スライド紹介をしたから
- ・動画など見てもらったので
- ・皆様の頑張りを執行部でいつも感じさせていただいております。
- ・メンバーの身近な方々とお話した時に理解をいただいたから。
- ・日々何をやっているのか、どんな方にお世話になっているのかを家族に知ってもらうことができました。
- ・普段は話しだけなので写真付きの資料でよく理解できたと思う。
- ・活動紹介動画で理解できました
- ・すごく熱心に質問してもらえた
- ・頑張ってきたから
- ・家族からそういう言葉をもらったから
- ・みなさん楽しそうにしていたから。
- ・去年よりもブラッシュアップした一年でした
- ・今回の活動を通じて、家族への「ありがとう」を伝える大切さを改めて感じ、理解を深めることができたためです。

いいえ 3名(33名中 4名 12.1%)

- ・参加してないから
- ・経験不足
- ・1人での参加だったため
- ・同伴者がいなかった

## 2.本例会を通じて、感謝の気持ちをもって行動できましたか。

はい 32名(33名中 32名 3%)

- ・常日頃からです。
- ・周りの家族の方と交流をすることで感謝の気持ちを持って行動できたと感じました。
- ・そのような心持ちで臨んだため。
- ・会員の家族の方と会話をする中で、家族構成は違えど家族や周りの支えがあるからこそ、活動ができていると実感できた。
- ・周りの家族をみておもいました。
- ・同テーブルの人には特に。感謝の気持ちは持って行動できたと思います
- ・各メンバーを支えてくれている方の顔を見ることができたから。
- ・来ていただいたことに対しての感謝を伝えられたと思うので。
- ・隣にいる妻に、みんなが挨拶してくれた
- ・いつもはあまり言わない、ありがとうがこういう場があると言いやしやすくてきました。
- ・常日頃から感謝しかありません！いつもありがとうございます！

全メンバー、とその家族に感謝を伝えられた。

- ・挨拶を通じて
- ・お会いできた方には直接お礼を言えたから
- ・いつも思ってますがあらためて感謝する機会をもらったので
- ・身内にはいつも感謝していますが、他者の家族にも感謝することができた。身内が褒められたり感謝されることはとても嬉しいと思います。
- ・普段お世話になっているメンバーも含め感謝を伝えることができたから。
- ・多くの人にご挨拶はできませんでしたが、感謝を伝えることができました。
- ・普段から感謝し行動しているが、そとでもそうすることが大切だと思う。
- ・挨拶周りのさい、感謝の気持ちをもち接することができました。
- ・ありがとうございますを何度も伝えました
- ・ほんとうにありがとうございますとおもってます
- ・多くの方と交流ができたから
- ・委員長の委員会まとめが素晴らしいから
- ・感謝が大事ということを改めて認識できた。

- ・暖かい気持ちになった
- ・家族の理解がありました
- ・JC活動を続けるうえで、妻がいつも支えてくれており、その支えがなければ家庭とJC活動の両立はとても難しいと感じているからです。

いいえ 1名(33名中 1名 3%)

- ・途中退席のためわからない。

### 3. 参加いただいた方々に感謝は伝えられましたか。

はい 31名(33名中 31名 93.9%)

- ・感謝動画と皆さんとの挨拶を通して
- ・お世話になっている方々の参加してもらった人たちに伝えることができました。
- ・感謝を伝えなければいけないと感じており、良い機会となったため。
- ・例会の際に会員へお礼が言えた
- ・各テーブルを回って全ての方に感謝を伝えました。
- ・活動できているから。
- ・お世話になった青年会議所のメンバーに、ありがとうと伝えられたため
- ・実際にお会いして、感謝をお伝えできたから。
- ・普段からお世話になる先輩会員さんのご家族の方と初めてお話する機会があり、その場で日頃の感謝を伝えることができたと思います。
- ・会話する機会を頂いた
- ・喜んでもらえた
- ・動画も通して伝えられました
- ・気持ちは伝えさせていただきました
- ・全メンバー、その家族に感謝を伝えられた
- ・挨拶を通じて
- ・ありがとうございましたがテーマだったおかげで伝える気持ちになれた、動画内でも伝えていた
- ・機会を提供して貰えたから。
- ・子どもを連れてきていても、家族と向き合う時間も皆様に感謝を伝える時間も両方あったので。
- ・例会の空気感がそのようになっていたから伝えやすかった。
- ・歓談の時間、伝える時間が持てたから。
- ・実際に伝えました！
- ・伝えれました
- ・ご家族の方とお話ができたから
- ・いつもありがとうございますと伝えられた

- ・委員会メンバーのお連れさんとたくさん話せた。
- ・参加してないから
- ・食事を伴いながら自然に家族と同じ時間を過ごせたから
- ・参加していただいた方々に、感謝の気持ちを直接言葉でしっかりとお伝えすることができたからです。

いいえ 2名(33人中 2名 6.1%)

- ・同伴者がいなかった。
- ・途中退席のためわからない。

#### 4.今後活動により一層取り組もうと思えましたか。

はい 31名(33名中 31名 93.9%)

- ・家族のためにも JC をしていると思うから。
- ・改めて感謝することの大切さを感じたので、その気持ちをもち今後の活動につなげていきたいと思います。
- ・活動を還元しないといけないと改めて感じたため。
- ・色々な方の支えがあって活動できていると実感でき、支えてくれる方のためにも頑張りたいと思えたため。
- ・あらためて支えてくれる家族のためにも活動に邁進していきたいと思います。
- ・たくさんの人に支えられていることを再認識できたから。
- ・次年度に活かしたいと思いました。
- ・家族に jc 活動を受け入れてもらえたから
- ・残り一年 頑張りたい。
- ・今のところ、送り出してもらえている
- ・ありがとうございました。
- ・この団体の活動運動は、素晴らしいものだと確信しているので。
- ・家族をより幸せにするため最終年度ラストスパートかけようと思えた
- ・最後まで走りります。ありがとうございました。
- ・支えてもらってる方にも恩返しできるように活動したいから。
- ・メンバーそれぞれの JC 活動以外での家族との関係性や向き合い方も知れて、自分がどのように立ち回っていかないといけないのかが自分なりに理解できたため。
- ・あと少しなので慣らし運転程度にしないとゾンビメンバー化してしまうので、残るメンバーに役割をお願いしていきたいと思う。
- ・支えの存在に触れたから
- ・頑張りましょう！
- ・最終年度やからしっかり活動していきたい

- ・家族のお顔が見れたから
- ・今回の経験を通じて、活動の意義を改めて実感し、今後さらに積極的に取り組もうと思えたからです。

いいえ 2名(33名中 2名 6.1%)

- ・卒業しているため。
- ・途中退席のためわからない。